

## Art baroque et art abstrait au CHU



Aurélie Stoll, cadre de santé; Pablo Pavon; Olivier Baraud; Elisabeth Locquet, directrice du CHU Nord, et Béatrice Saribédrossian, chef de projet de «?L'Épicerie d'art?»  
- Service Communication et Culture - CHU de Clermont

Grâce à son partenariat avec l'association clermontoise L'Épicerie d'art, le CHU de Clermont-Ferrand a pu offrir aux résidents du CHU Nord de Cébazat un après-midi culturel et festif autour du thème de « L'art baroque et l'art abstrait ».

Une intervention musicale d'Olivier Baraud, premier violon solo de l'Orchestre baroque 21 et professeur titulaire au Conservatoire régional de Clermont-Ferrand, a permis aux résidents de découvrir tout à la fois l'évolution des instruments de musique au fil des siècles (évolution esthétique et sonore du violon), grâce à Pablo Pavon, directeur artistique de l'Orchestre baroque 21,

et de se régaler d'œuvres majeures de Bach ou de Haendel.

L'après-midi s'est terminé par le vernissage de l'exposition d'Éliane Lempereur qui présente 24 œuvres abstraites dans différents lieux de l'hôpital. Cette exposition, ouverte à tout public, est installée jusqu'au 28 novembre au CHU Hôpital Nord.